



# NOTA DE PRENSA

---

Viernes 23 de julio de 2010.

## Boletín Mensual al 15 de julio de 2010

- En la primera quincena del mes de julio de 2010, las tasas de interés de las licitaciones de instrumentos del Banco Central registraron distintas variaciones con respecto al mes de junio. Las licitaciones pagarés aumentaron a 0,78%, 1,63%, 2,21% y 3,4% para los PDBC-30, PDBC-90, PDBC-180 y PDBC-360 respectivamente, para el caso de las licitaciones de bonos, las tasas se incrementaron a 4,2% para los BCP-2 y cayeron a 5,52% para los BCP-5.
- En el sistema financiero se observaron diversas variaciones en las tasas de interés: las tasas de operaciones nominales de 30 a 89 aumentaron a 1,32% para las captaciones y se mantuvieron en 3,72% en el caso de las colocaciones, con esto, el *spread* cayó 36 puntos base con respecto al mes anterior. En el tramo de 90 días a un año las tasas se incrementaron a 2,4% en las captaciones y a 13,2% en las colocaciones. Para el mismo tramo en el mercado en UF disminuyeron a 0,32% para captaciones y a 2,29% para las colocaciones.
- Los componentes de mayor liquidez de los agregados monetarios, presentaron un aumento al finalizar la primera quincena: la base monetaria y el circulante aumentaron a 0,4% y 2,2% respectivamente, mientras que el dinero en poder del sector privado (M1) registró un alza de 0,6%.
- Las reservas internacionales han aumentado US\$ 594,9 millones en la primera quincena del mes en relación al cierre del mes anterior.
- Durante el mes de junio, los activos consolidados en moneda extranjera del Instituto Emisor y del Gobierno Central alcanzaron un nivel de US\$ 41.355 millones, con lo que esta variable registró un incremento de US\$ 1.208 millones. Esta variación fue resultado de un aumento de los activos de reservas oficiales por US\$ 315 millones, y de los otros activos en moneda extranjera por US\$ 893 millones, los que corresponden a activos líquidos en moneda extranjera que el gobierno mantiene en instituciones distintas al Banco Central. Los compromisos netos predeterminados que afectan a estos activos en un horizonte de doce meses disminuyeron en US\$ 101 millones. Así, el nivel de la liquidez global en moneda extranjera, descontados los compromisos netos predeterminados de corto plazo, alcanzaron a US\$ 40.672 millones en junio, lo que representó un incremento de US\$ 1.309 millones respecto del mes anterior.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 670 2438.